

des Septante et d'une chaîne de commentaires patristiques.

M. l'abbé Mercati prépare une édition des textes qu'il a retrouvés. Sa découverte est très importante pour plusieurs raisons. Elle nous fournit d'abord un fragment relativement considérable et suivi de l'œuvre si célèbre du grand docteur d'Alexandrie, dont on n'avait jusqu'ici que des citations isolées, recueillies à grand-peine dans les œuvres des Pères.

La maison de la Sainte Vierge à Ephèse. — On sait que, dans ses révélations, Catherine Emmerich disait que la Sainte Vierge avait séjourné à Ephèse ou plutôt aux environs d'Ephèse, dans une maison bâtie pour elle et par saint Jean. Là-dessus elle entre dans les détails les plus minutieux et les plus précis, non seulement sur la maison elle-même, mais sur le pays environnant, sur le site, sur l'orientation, sur la distance, etc.

Ce livre, étant tombé, en 1890, entre les mains de quelques prêtres de Smryne, ceux-ci résolurent, sans cependant ajouter grande foi à cette révélation, d'en contrôler l'exactitude.

Or, les descriptions et les affirmations de Catherine Emmerich se sont vérifiées point par point, et c'est le récit de ces recherches et de ces constatations qu'un R.P. Lazariste vient de publier dans une fort intéressante brochure ornée de 12 vues, que la librairie religieuse H. Oudin vient de mettre en vente sous ce titre : *Panaghia Capouli, ou la Maison de la Sainte Vierge près d'Ephèse.*

En Hollande. — Un journal catholique hollandais, le *Katholieke Werkman*, publie des détails bien consolants, bien fortifiants sur les progrès de la vraie religion dans ce pays, où sa fécondité est, comme en tous lieux, admirable.

Il y a, d'après les chiffres qu'il donne, en Hollande : 1^o 96 maisons de Pères. Ces religieux desservent 66 paroisses et donnent l'enseignement des gymnases (lycées) à 725 élèves, ils prêchent des missions, des retraites ; certains, comme les Trappistes, partagent leur temps entre la prière, l'étude et le travail manuel ; 2^o 44 maisons de Frères qui soignent les malades, aliénés, orphelins, sourds-maets, vieillards, au nombre de 2,485 et donnent l'éducation et l'instruction à 1,035 pension-